

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

# PENGARUH FAKTOR- FAKTOR DEMOGRAFI TERHADAP LITERASI KEUANGAN MAHASISWA UIN SULTAN SYARIF KASIM RIAU (STUDI PADA FAKULTAS EKONOMI DAN ILMU SOSIAL RUMPUN ILMU AKUNTANSI DAN MANAJEMEN)

Oleh : Fitriani  
Nim : 11371203354

*Literasi keuangan merupakan hal penting bagi setiap individu, termasuk bagi mahasiswa. Literasi keuangan mahasiswa bertujuan agar mahasiswa dapat terhindar dari masalah keuangan, terutama yang berkaitan dengan pengalokasian dana. Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh variabel independen yaitu usia, jenis kelamin, program studi, angkatan, status tempat tinggal, pendapatan orang tua, dan pendidikan orang tua terhadap variabel dependen yaitu literasi keuangan. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa UIN Sultan Syarif Kasim Riau Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial. Teknik pengambilan sampel adalah convenience sampling, dengan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 454. Metode pengumpulan data pada penelitian ini adalah kuesioner dengan jumlah item pernyataan sebanyak 35 item. Instrumen tersebut telah diujicobakan sebelum digunakan dalam penelitian. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda dengan SPSS 20.*

*Hasil penelitian menunjukkan tingkat literasi keuangan Mahasiswa UIN Sultan Syarif Kasim Riau Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial dalam kategori sedang. Rata-rata mahasiswa dapat menjawab 12-23 item soal dengan benar. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa variabel jenis kelamin, program studi, dan angkatan berpengaruh secara signifikan terhadap literasi keuangan. Namun, variabel usia, status tempat tinggal, pendapatan orang tua, dan pendidikan orang tua tidak berpengaruh signifikan terhadap literasi keuangan. Sedangkan secara simultan, hasil penelitian menunjukkan seluruh variabel independen berpengaruh signifikan terhadap literasi keuangan. Nilai R Square sebesar 0.305 mengindikasikan bahwa variabel independen mampu mempengaruhi variabel dependen sebesar 30.5%. Sedangkan sisanya sebesar 69.5% dijelaskan oleh variabel-variabel lain di luar model regresi yang digunakan.*

**Kata Kunci : Usia, Jenis Kelamin, Program Studi, Angkatan, Status Tempat Tinggal, Pendapatan Orang Tua, Pendidikan Orang Tua, Literasi Keuangan.**